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　開会宣言：広瀬　敏之SAA

  [2017～2018年度スローガン]

　

国際ロータリー第2500地区ガバナー 成瀬 則之 様

阿部会長 ガバナー・ガバナー補佐・地区副幹事，音更ロータリークラブへようこそいらっしゃいました。

本日はよろしくお願い致します。

大和幹事 ガバナー公式訪問ありがとうございます

田中委員 北海道町村教育委員会連合会功労者表彰を頂戴しました

行木委員 ガバナー・ガバナー補佐・地区副幹事，暑中ごくろう様です。短い時間ですが楽しんで下さい

富田委員 成瀬ガバナー暑い中ようこそお越し下さいました

坂本委員 ガバナー・ガバナー補佐・地区副幹事，音更ロータリークラブへようこそいらっしゃいました。

本日はよろしくお願い致します。

RI 第2500地区 ガバナー              成瀬 則之 様

RI 第2500地区 第6分区 ガバナー補佐  佐藤 三幹 様

RI 第2500地区 地区副幹事            山田 俊美 様
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―『友情と勇気と情熱をもってロータリーを楽しもう』 ― 友愛こそ力なり ―

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

大和　志郎

事務局・例会場

幹　事

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

本日は，RI2500地区ガバナー成瀬則之様，2500地区第6分区
ガバナー補佐佐藤三幹様，RI2500地区地区副幹事山田敏美
様 お三方をお迎えしクラブ協議会・公式訪問例会においでい

ただきました。

クラブ協議会では成瀬ガバナーに講評を頂きましたその中で

は奉仕活動などでは当クラブは，積極的にクラブ活動を行って

いるとのお褒めの言葉を頂きました。

また，今後の課題としてはMYロータリ-への登録の促進・退会
防止等々課題を頂きました。

私なりにまとめますと，クラブの『将来を見据えたロ-タリ-活動
の実施』と言うことだと思います。

今月は，会員増強拡大月間でも御座います会員増強は，な

かなか難しい事もありますが，新入会員を勧誘することと，退

会しない楽しい雰囲気づくりに心がけることが大事ではないで

しょうか『友情と勇気と情熱をもってロ-タリ-を楽しもう』に集約さ
れると思います。

ニコニコ献金

ゲスト紹介



 

クラブ協議会_開会の辞_村瀬会長エレクト

クラブ協議会_成瀬ガバナーご挨拶

クラブ協議会_各委員からの報告

クラブ協議会_各委員からの報告

記念写真撮影の様子

国歌斉唱

クラブ協議会_ゲスト紹介_成瀬ガバナー_佐藤ガ

バナー補佐_山田地区幹事

クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会



ゲスト講話_成瀬ガバナー

バナー交換_成瀬ガバナー・阿部会長

ニコニコ献金の紹介_若原・親睦副委員長

新入会員入会式_後藤幹裕氏(木野東クリニック院長) 成瀬ガバナーよりバッチの授与

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今回の会報担当者： 守護

守護雅富、中西眞司、真鍋克義、吉川直人、岡本清司、竹田晋二、早川靖志、久保明

例会案内

　８月　２日 (水) 　前年度出席率報告/決算監査報告/会員増強月間/理事会②　（出席委員会/理事会）

　８月　９日 (水) 　会員卓話 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 (会員増強委員会)

　８月１６日 (水) 　休会

成瀬ガバナーはじめ本日のゲスト参加のもとでク

ラブ協議会・例会を開催した。

クラブ協議会の後，成瀬ガバナーから委員会活動

など音更ロータリークラブの活動状況のご講評と

今後に向けてのアドバイスをいただいた。

最後に全体を通して，「音更ロータリークラブ

は，和やかな雰囲気で熱心に活動されている」と

のご講評をいただいた。

ゲスト講話ゲスト講話ゲスト講話ゲスト講話


